

N

Nuestro archivo

10 años | 12 de octubre de 2014

Obras de la planta desaladora serán con platas del Estado

Esto permitirá paliar el alza en la cuenta que cancele el usuario una vez que entre en operaciones. El proyecto abastecerá con mejor agua a clientes de Copiapó, Caldera, Chañaral y Tierra Amarilla. Se espera que la construcción del complejo comience en 2017 y el funcionamiento en 2018.

5 años | 12 de octubre 2019

Corte adopta medidas a Enami para evitar episodios de contaminación

El tribunal acogió recurso presentado por el Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) por episodio en la Fundación Hernán Videla Lira. El fallo estableció que se vulneraron tres derechos fundamentales. Empresa señala que ha mejorado sistemas predictivos.

1 año | 12 de octubre de 2023

Formalizaron a presidente de sindicato minero por lesiones graves

Regente del sindicato 6 de la División El Salvador y otro dirigente están imputados tras incidentes en acceso a mina. El hecho ocurrió en 2022 en el marco de las movilizaciones por el cierre de la Fundación Ventanas. El plazo de investigación para esta causa se extenderá por 60 días.